

# 医療・社会保障を立て直せ

## いのちまもる政治に

10月14日、日比谷野外音楽堂で「いのちまもる 医療・社会保障を立て直せ」総行

会、中央社会保障推進協議会などで構成する実行員会が主催して開催。全国へはオンラインで配信し、会場参加者



主催者挨拶する小田川さん

10月19日、国会議員会館前で「自公政権交代 政治を変えよう 総選挙勝利」をスロ

は、6年前の今日、戦争法の廃止を求めてここに集まった。その後2000万署名の取り

通政策での野党4党の合意、立憲民主党と共産党との政権協力、全国7割の選挙区で野

差を是正する政治への転換、地球温暖化やジェンダー平等など世界的課題に向き合う政



厚生労働省に向かってシュプレヒコール

「10月4日に新内閣が発足し、岸田首相は所信表明演説でコロナ失政への反省もな

医師、看護師、介護士、保育士などがそれぞれの立場からリレートークも行ないまし

メッセージを含めて発言がありました。参加した森和夫さん(足立)は「医療従事者が頑張っ

最後の第3部では横田基地周辺住民から、オスプレイの許しがたい危険な飛行訓練な

組むを背景に市民と野党の共同の前進に力を合わせてきた。紆余曲折はあったが、共

点は、命を第一への政治への転換、戦争をする国づくりにと。紆余曲折はあったが、共

市民3人のスピーチと、伊藤岳(共産)、枝野幸男(立憲)、メッセージ代読、福島瑞穂(社民)、メッセージ代読、各議員の発言がありました。

### 日本医師会からもメッセージ

続いて立川談笑さんがトークショー。大病をした自身の体験やコロナ対策への思いなどを述べながら、参加者へエールを送りました。

### 横田基地いらない 映画と講演で市民が交流

10月23日、福生市民会館で、『映画と講演のつどい』と題した「第12回横田基地もいらない」沖繩とともに声をあげよう 市民交流会」

が、同実行委員会の主催で開催。550人(東京土建167人)が参加しました。



横田基地の近隣での騒音被害を訴える集会参加者

### 都連が3駅頭で宣伝行動 インボイスは中止に

10月13日、全建総連東京都連は、消費税引き下げとインボイス制度導入中止を求め、有楽町マリオン前、渋谷駅ビックカメラ前、新宿駅西口の3駅西口の3

インボイス制度導入は延期すべきです」と書かれた横断幕や色鮮やかなプラスチックボードを持ってスタンディングアピールをするなか、4人の弁士が訴えました。

## 今月の主張

### 緊張高める軍備増強ノ

10月5日、岸防衛相は1回目の改修を終えた護衛艦「いずも」が、米海兵隊の支援を得てス

隊所属のF-35Bの「いずも」への発着艦は日米の相互運用性の向上に資するもので日米同盟の抑止力・対

ドは10月11日から14日にかけて合同軍事演習「マラバル2021」をベンガル湾の海空域で実施し、海上

自衛隊のヘリコプター搭載護衛艦「かが」と「むらさめ」が参加しま

防衛省は「いずも」型護衛艦の改修は必要最小限の実力の範囲内と

位置付けています。また安保法制の発動要件である「重要影響事

態」で「いずも」から米軍のF-35Bが出撃することも想定しており、



全建総連第62回定期大会で、10月15日に開かれました。宮城県での開催が予定されていましたが昨年引き続いてリモート開催となり、東京

### 税金問題で議論に

#### 総連62回大会はリモートで

全建総連第62回定期大会が、10月15日に開かれました。宮城県での開催が予定されていましたが昨年引き続いてリモート開催となり、東京

の代議員、東京土建の役員はけんせつプラザ東京の5階より参加。冒頭、一部音声が止

場面も見られました。議案承認後の新年度役員選出では、引き続き委員長に中西孝司さん(香川建労)が選出され、東京土建からは中村隆幸副委員長、奈良統一書記次長、松尾慎一専任中執が選出されました。そして、次回開催の徳島建労からは「3年分の小遣いを持って来てほしい」との呼びかけ。最後は来年の再会を誓い合い、カンパローで閉会となりました。